
１２月１２日（日）こぶし館にて、

約３０人の子どもと大人が、多摩そばづくり

と簡単な工作を楽しみました。

昨年はコロナ禍のため、多摩そばづくりは

できませんでした。２年ぶりの多摩そば

づくりです。自分の手で打った多摩そばの

おいしさに、参加者の顔は自然に笑顔に。

(*^^*)

１１月３日（水） 少し汗ばむほどの晴天の下、

ウォークラリー・歩こう会を開催しました。

ウォークラリー参加者は６４人、こぶし館を

スタート地点として、小さなコマ地図をたよりに

ルート確認に苦労しながらも、貝取・豊ヶ丘の

自然豊かな道を、約１時間半かけて楽しく

歩きました。中には迷子になってしまった

グループも・・・

歩こう会参加者１３人も、ウォークラリーと同じ

コースを、先導者に従って歩きました。

                    ６度目のコロナ感染急拡大が始まるなか、

１月８日（日）豊ヶ丘小学校校庭で、豚汁、甘酒、

お汁粉の提供中止、火の周りの人数制限などの

感染対策をとりつつ、２年ぶりのどんど焼きを

開催しました。

参加人数は例年に比べ少なかったものの、点火前

の青陵中和太鼓部の力強い演奏で、集まった地域

の方々も大いに盛り上がりました。たくさんの

豊ヶ丘小と青陵中の子ども達、保護者の皆様、

地域の皆様には、スタッフ・ボランティアとして

活躍いただきました。感謝いたします。

「開校１０周年記念式典」を終えて

多摩市立豊ヶ丘小学校 副校長 滋野卓也

平成２３年４月、北豊ヶ丘小学校と北貝取小学校が統合され、豊ヶ丘小学校が開校しました。開

校から１０年間、豊ヶ丘小学校は地域と共に歩み続け、５１９名の卒業生を送り出しました。

そして、令和３年１０月３０日に、「開校１０周年記念式典」が執り行われました。

記念式典では、阿部裕行多摩市長からお祝いの言葉を、本校初代校長である小林佳世校長先生か

ら、開校当時のエピソードや統合・開校に関わった人たちの思い等をお話しいただきました。また、

５・６年生が、本校１０年間の歩みや現在の本校の紹介、未来に向けての思いや願いを映像で発表

を行いました。

北豊ヶ丘小学校と北貝取小学校から受け継いだ卒業生や地域の方の思いを大切にし、豊ヶ丘小

学校は地域の方と共に未来へ進んでまいります。これからも、豊ヶ丘小学校に対する愛情とご支援

をどうぞよろしくお願いいたします。

「開校１０周年記念行事」では…

多摩市立貝取小学校 開校 10 周年記念行事委員会委員長 内堀学

本年度の開校１０周年行事に向け、児童は約１年をかけて準備しました。例えば１０周年記念

キャラクター「かいどりっこ」や航空写真デザインは児童のアイディアから誕生し、スローガン

の横断幕は全学年が力を合わせて作りました。

また、１１月２０日（土）の記念集会には１年生から４年生までが参加し、代表委員会による

貝取小歴史クイズや５年生の合奏が披露されました。その後の記念式典では、５年生と６年生が

参加し、多摩市長阿部裕行様をはじめ、ＰＴＡや地域の方々にもご列席いただきました。式典の

中で、５年生は自分たちの気持ちから選曲した合奏を、６年生は貝取小の歴史をスライドでご紹

介し、これからも引き継ぎたい思いをメッセージと歌で立派に表現しました。

全児童が本校の創設時の思いや歴史を学びながら、自らが主体となり作り上げた周年行事とな

りました。

URL:http://www.venus.dti.ne.jp/~basara/EX/ssk/

豊ヶ丘小学校、貝取小学校は１０周年を迎えました！

Ｎｏ.１３ 青少協 豊ヶ丘・貝取地区委員会だより
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＊子どもと大人の工作の日＊

◆第３５回 どんど焼き◆

♪ウォークラリー・歩こう会♪



  令和３年１１月に、本校「地域学校協働本部」（「地域学校協働本部」とは、地域学校協働活

動推進員を要とした学校ボランティアの組織です）が東京都教育委員会より感謝状をいただきま

した。昨年度は文部科学省と多摩市教育委員会からも表彰されたため、（プロ野球風に言えば）

「三冠」を達成しました。これは、地域学校協働活動推進員をはじめ、青少協、PTA、学校林活

用・再生プロジェクト委員会、青少年活動サポーター、各種ボランティア等保護者や地域の皆様

のおかげです。

  学校と保護者・地域は、「車」の両輪であり、豊ヶ丘小学校という「車」を前に進めていくた

めには、共に協働して、子どもたちへの「共育」「協育」を行っていく必要があります。地域と

学校が目標を共有して行う連携・協働型の活動を「地域学校協働活動」と言いますが、今後も青

少協等と連携・協働し、「地域学校協働活動」を一層充実させていきたいと思います。

行 事 報 告

夏休み期間中に読んだ本のページ数を競う「読書チャレンジ２０２１」を開催しました。

学年毎の応募者数にばらつきはありましたが、青陵中、豊ヶ丘小、貝取小の２４８人の子ども

達が参加してくれました。学年毎に、最も多くのページ数を読んだ子を、チャンピオンとして

表彰しました。驚くほどたくさん本を読んだ子も多く、

最高のページ数は１９,２３９ページでした。

各学年のチャンピオン

豊ヶ丘小学校 １年 さいとう さくた さん

豊ヶ丘小学校 ２年 北島 杏瑛 さん

貝取小学校  ３年 小田 柊真 さん

豊ヶ丘小学校 ４年 後藤 由依 さん

貝取小学校  ５年 沼宮内 杏奈 さん

豊ヶ丘小学校 ６年 北島 櫻晟 さん

青陵中学校  １年 金子 彩乃 さん

青陵中学校  ２年 前田 健太 さん

青陵中学校  ３年 櫻井 龍哉 さん

１２月４日（土） 豊ヶ丘小学校、貝取小学校、青陵中学校の周りの地域清掃をおこないま

した。今年は青陵中学校生徒会も参加してくれました！

地域清掃にご協力いただきありがとうございました。今回は青陵中、豊ヶ丘小、貝取小合同

で地域清掃を行いました。当日は地域の方や生徒が協力し合い清掃ができたと思います。青

陵中生として地域の方々に日頃の感謝が伝わっていれば嬉しいです。

今回はありがとうございました。

今回の地域清掃は、例年とは違い小中学校、地域の人々と協力して行いました。初めての試

みだったため、いくつかの課題がみられましたが、今後改善して次に繋げていきたいと思い

ます。去年はあまり大規模ではできませんでしたが、コロナ禍でも新しい活動ができてよか

ったです。

今回の地域清掃に参加してくださった皆さん、ありがとうございました。

おめでとうございます！！

青陵中学校生徒会 会長 新澤 美莉 さん

青陵中学校生徒会 副会長 上原 侑貴 さん

インタビューありがとうございました！

お疲れさまでした！

☆読書チャレンジ☆

▽地域清掃△
・地域学校協動活動の充実を目指して・

豊ヶ丘小学校 滋野卓也副校長先生より


